

Súper nota



Renato Villalobos Robledo

6 cuatrimestre

Andrés Alejandro reyes molina

Administración



Administración en el mundo antiguo

¿Cómo ha sido la evolución de la administración en el mundo?

La evolución de la administración como disciplina formal fue impulsada fuertemente por los cambios que se dieron en las relaciones industriales y por los avances en áreas como la psicología, la ingeniería y la tecnología.

En la antigüedad, los egipcios y los griegos organizaban los asuntos públicos por cargos, y se consideraba que los principales funcionarios eran los responsables de administrar justicia, mantener la ley y el orden, y proporcionar abundancia.

Sus orígenes en las civilizaciones antiguas



¿Cómo y cuándo surgió la administración?

En los inicios en la era primitiva cuando el hombre se volvió sedentario y era imprescindible para su supervivencia el desarrollo de las actividades primarias, por lo tanto se vio obligado a dividir dichas tareas entre los integrantes del grupo, dando pie a los primeros líderes.

plena revolución Industrial, en el siglo XIX, cuando surgieron las grandes empresas que requerían de nuevas formas de organización y prácticas administrativas

Administración moderna



La Administración Moderna es la que orienta su gestión hacia las personas de la empresa, logrando su colaboración eficaz para alcanzar los objetivos institucionales y personales, a través de la aplicación de herramientas del proceso administrativo como la planeación, organización, dirección .

Henry Fayol. Ingeniero Francés, nacido en el año de 1841,

¿Cuáles son las características de la administración moderna?

Se basa en cinco principios fundamentales la clasificación, el orden, la limpieza, la estandarización y el mantenimiento de la disciplina

¿Cuáles son los objetivos de la administración moderna?

Su objetivo, es implementar mejoras en la propia empresa.



Administración contemporánea



Es una etapa que se caracteriza por las dificultades, los retos, las amenazas y lo complejo del trabajo y desarrollo que las empresas tienen hoy en día debido a la competitividad y desarrollo que existe dentro del medio.

¿Qué características definen la administración contemporánea?

- 1) democratización de la administración,
- 2) relación principal-agente,
- 3) visión de redes,
- 4) gestión y responsabilidad, y
- 5) implementación de capacidades públicas

¿Cómo surgió la administración contemporánea?

surgió a partir del siglo XX, como consecuencia del período de la Revolución Industrial que tuvo lugar entre los siglos XVIII y XIX

¿Cuál es el enfoque contemporáneo?

La gestión contemporánea es un enfoque moderno para supervisar un negocio e involucra actividades como la planificación, la toma de decisiones y el seguimiento